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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和５年１２月定例会

質問者 質 問 の 要 旨

１

市 原 成 一

議員

（６０分）

１．こども基本法について

⑴ こども基本法の施行により、今後の行政展開に変化は

ありますか又は変化させようと考えますか

⑵ こども基本法第 10 条に規定する市町村こども計画の

策定を現時点では、どのように進めようとお考えですか

⑶ こども基本法第 11 条に規定するこども等の意見聴取

を行う考えはありますか

２．児童厚生施設について

⑴ 児童遊園の現状は、どのような状況ですか

（箇所数 遊具数 管理方法や点検調査の結果等）

⑵ 過去５年以内の廃止した児童遊園があれば、その廃止

理由や箇所数及び撤去した遊具についてお示しください

⑶ 児童厚生施設以外の公園等への遊具の設置状況につい

て教えてください

（遊具の種類、設置時期、点検結果）

⑷ 今後の遊具施設整備について、具体的な計画があれば

お示しください

３．令和６年度予算編成方針について

⑴ 編成方針に町の将来を考え具体的に方針を示されまし

たか。事務事業評価等を反映した要求となるよう指示さ

れましたか

⑵ 新年度の予算全体を把握しつつ骨格予算として編成す

ることとした予算案は編成されますか
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２

内 田 美 穂

議員

（６０分）

３

森 川 貴 恵

議員

（６０分）

１．不登校・いじめ緊急対策パッケージについて

⑴ 学校内外の多様な学びの場の確保について

① 学校外の学び場との連携

② 学校内のサポートルーム等の設置状況

⑵ オンラインで自宅等から学べるＩＣＴ環境の整備状況

について

⑶ どこにもつながっていない児童生徒の支援体制の強化

について

⑷ 情報発信の強化について

⑸ １人１台端末を利用したＳＯＳ窓口の集約・周知につ

いて

⑹ いじめ対策組織について

⑺ 学びの多様化学校の設置推進について

⑻ 学校改革について

１．町長の政治姿勢について

⑴ 今期四年間を振り返って

① 無投票当選結果をどう見たか

② 町民の声、要望にどのように応えてきたか

③ 今期成し遂げた事業、その成果や反省すべき点は

④ 今後の町民の政治意識や投票率向上についての所見

は

⑵ ゼロカーボンシティーよこしばひかり宣言の進捗状況

は

２．新型コロナウイルス感染症について

⑴ ５類感染症へ移行後の現状は

① 小中学校の現状と課題は

② 町内各施設、イベント行事の回復状況は

③ 町内発症状況は
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４

宮 薗 博 香

議員

（６０分）

５

秋 鹿 幹 夫

議員

（６０分）

④ 年代別ワクチン接種状況は

⑤ 後遺症の状況把握と対応は

⑵ 今後の持続的な取り組みは

① インフルエンザとの同時流行への取り組みは

⑶ 町内医院、クリニックとの連携は

３．交通安全対策について

⑴ 自転車の安全確保について

① 自転車運転者の交通ルール周知は

② 自転車用ヘルメットの努力義務化についての所見は

⑵ 歩行者の安全確保について

① 歩道の整備と安全確保はどのようにされるのか

１．町長の政治姿勢について

⑴ 道路整備について

⑵ 人口減少対策について

⑶ 企業誘致の促進について

２．小学校の跡地利用について

⑴ 上堺小学校と日吉小学校の跡地利用について

３．東陽病院について

⑴ 現在の運営状況について

⑵ 土・日曜日及び祝日の面会について

１．地域振興について

⑴ 横芝駅北口開発計画の進捗は

⑵ 駅開発と同時に、栗山川堤防を利用した空港直結道路

要望を
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６

川島富士子

議員

（６０分）

⑶ 「新しい成田空港」構想検討会の委員に町長が入り、

参画していく事は出来ないか

２．イノシシ対策について

⑴ 防護柵設置補助金の創設を

⑵ イノシシに遭遇した際の対応策

① 避難訓練の機会に周知してはどうか

３．学童保育について

⑴ 施設面積を拡充する考えは

⑵ 職員の負担軽減に関する考えは

４．自治体ＤＸの推進について

⑴ ＤＸ (デジタルトランスフォーメーション )導入後の取

り組みは

⑵ 情報格差の解消に向けた取り組みは

１．学校教育におけるＩＣＴ利活用推進について

⑴ 更なる電子黒板（大型掲示装置）の導入について

２．優しさあふれるまちづくりについて

⑴ 児童福祉法改正で示された訪問家事支援について

⑵ 男性のＨＰＶ感染対策について

⑶ 千葉県がん患者アピアランスケア支援事業の活用につ

いて

３．物価高騰・経済対策について

⑴ 重点支援地方交付金の活用について
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７

山 﨑 義 貞

議員

（６０分）

１．町長の政治姿勢について

⑴ 町長公用車の使用について

⑵ 町長公用車の運用基準について

⑶ 政務と公務の使い方についての考え

２．農業振興について

⑴ 食料自給率向上に向けた耕作放棄地解消の取り組みに

ついて

⑵ 町内産小麦、大豆の有効利用について

⑶ 新規就農者への支援策について

⑷ 町内農産品の開発と支援策について

３．防災活動について

⑴ 自主防災組織作りの取り組みについて

① 組織数

② 組織づくりの問題点

③ その支援について

４．医療福祉について

⑴ 町独自で帯状疱疹ワクチン接種費用助成を


